
                                                                                                           
 

 

 

Al Sig. Sindaco/Assessore del Comune di Città di Castello 

 

 

Oggetto: Interrogazione Scuola Riosecco 

 

 

Premesso che 

 

- con l'avvento dell'anno scolastico 2022 2023 si sono verificati molteplici problematiche inerenti lo 

spazio fuoristante l'istituto della Scuola Primaria di Riosecco; 

- Tali problematiche sono venute in essere durante le frequenti piogge avvenute nel mese di 

settembre 2022 le quali hanno comportato l'allagamento del giardino situato soprattutto nello spazio 

antistante l'ingresso della scuola; 

-Tali disagi si sono riversati anche negli alunni e nei loro genitori; si pensi infatti all'obbligo di 

acquisto da parte di quest'ultimi di appositi stivali di gomma per consentire l'ingresso dei propri figli 

nelle aree esterne e circostanti il complesso scolastico; 

 

 Considerato che 

 

- nell'ultimo periodo non si sono verificati eventi atmosferici tali per cui si verificasse nuovamente 

una problematica similare ma, con l'avvento della stagione invernale, la stessa inevitabilmente 

tornerà in evidenza; 

- la situazione potrebbe risolversi facendo un drenaggio del terreno adiacente alla scuola in maniera 

tale da permettere all'acqua piovana un deflusso regolare 

 

tutto ciò premesso lo scrivente Consigliere Comunale, interroga la S.v. 

 

-  se intende fare un sopralluogo nel più breve tempo possibile o quantomeno prima delle festività 
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natalizie. 

- come intende comportarsi l'amministrazione per risolvere tali disagi e come intende intervenire 

nello specifico; 

- se intende ripristinare la normalità nel più breve termine possibile stante l'avvicinarsi della 

stagione invernale. 

 

 

Consigliere Comunale Forza Italia Città di Castello 

 

Città di Castello, 03.11.2022 

 


